

## 女性部

## 忘年ランチ会開催

- ・日 時：12月5日（木）午前11時30分
- ・場 所：ANAクラウンプラザホテル  
グランコート名古屋 2階ガーデンコート  
(名古屋市中区)
- ・参加者：18名

本年10月に発足した女性部初の事業となった「意見交換会」が開催されました。

同会の司会進行は副会長橋本万里子氏が担当、開会の挨拶で東久保会長は「本日は大変お忙しい中、女性部の事業にご参加いただきありがとうございます。本会は女性が参加しやすい時間帯という事を念頭に置き、お昼の時間帯に開催させていただきました。



挨拶をする  
東久保会長

このように多くの方々にご出席を賜り、ありがとうございます。皆さんとお会いするのは設立総会以来ですが、今回2名の方が見学という形でご参加いただいております。これより2時間、ランチをいただきながらの意見交換会ですが、楽しく食事を共にいただきながら、今後女性部に対して開催してほしい事業等の提案など活発なご意見をお願いいたします。」と述べました。

副会長加藤友美氏からは、過日神戸で開催されました「女性部会のつどい in 神戸」の報告があり、配布資料を元に説明がありました。

加藤副会長は、大栄環境（株）の視察時についての感想として、「食品リサイクルの施設ということも



あり、臭いについて担当者の方から、臭気対策に費用がとてもかかるとのことで、見えない部分での運営の大変さについて伺う事ができました。」とのことでした。「女性部会のつどい」については、「初めての参加でしたが、暖かく迎え入れていただき、終始和やかな雰囲気の中で過ごす事ができました。」と初めてお会いする関東地域協議会女性部会の皆様の気遣いに感謝を込めた報告がありました。

女性部の今後の活動について、今津悠見委員より3点の連絡事項がありました。

- ①愛産協主催 新年交礼会 1月9日（木）  
女性部参加（女性部専用のテーブル設置）
- ②救急セミナー 2月4日（火）午後1時～4時  
協会3階会議室 20名まで
- ③安全衛生委員会 安全衛生視察 女性部参加  
2月26日（水）

来賓として挨拶を述べた専務理事堀部隆司氏は「産廃業界は力仕事等を伴うこともあり、これまで男性社会でした。しかし、女性の持っているエネルギーでゆるりとえていただくことが、いま必要なのではないかと感じております。その為にも、いろいろな活動を積極的に行っていただき、情報を発信していただくことが女性部の役割ではないかと思っています。これから活動に期待しております。」と応援の言葉をいただきました。

各テーブルからは歓談の声が響き、有意義な時を過ごす事ができました。